

*Le IIe Salon international du  
transport et de la logistique  
commence aujourd'hui*

---



# FITL 2013

2da Edición • La Habana

**3 - 5 ABRIL**  
**FERIA INTERNACIONAL**  
**DE TRANSPORTE Y**  
**LOGISTICA**

COM  
PRO  
T

Photo : Radio Havane Cuba

La Havane, 3 avril (RHC) Pour créer des alliances entre les principaux acteurs nationaux et internationaux du transport, tant du secteur étatique que non étatique, s'ouvrira aujourd'hui au parc des

expositions Pabexpo de la capitale, la Iie Foire Internationale du Transport et de la Logistique (FITL). 2024.

L'événement, qui deviendra un espace commercial, sera, comme l'a annoncé Marta Oramas, première vice-ministre des Transports, un cadre idéal pour la consolidation des projets existants ou en cours de négociation et l'identification de nouvelles opportunités d'affaires, et ainsi dynamiser le développement durable de cette branche au bénéfice de la population, de l'économie et de la société en général.

Les thèmes prioritaires de l'événement seront la mobilité durable des passagers et des marchandises, la modernisation des transports et des infrastructures, l'utilisation des énergies renouvelables et l'efficacité des chaînes d'approvisionnement et de la logistique, a souligné Oramas.

Il a souligné les objectifs spécifiques du FITL 2024 consistant à encourager le développement des acteurs économiques, promouvoir les investissements directs étrangers, promouvoir la coopération internationale, attirer des financements pour les infrastructures, élargir les réseaux d'approvisionnement en matériaux et moderniser l'industrie nationale.

La Foire, en ce sens, aura une plus grande présence du secteur non étatique, en raison de la croissance des micro, petites et moyennes entreprises du secteur, qui sont plus de 700.

Selon les informations fournies à la presse par le vice-président, le programme comprend des moments tels que la ronde d'affaires spécialisée au cours de laquelle sera présentée la politique sectorielle pour les investissements étrangers, et la coopération internationale avec la présentation du portefeuille de projets.

Il y aura des échanges professionnels à travers des conférences et des panels sur la logistique et le transport, la sécurité, la mobilité durable, les avancées scientifiques et technologiques, l'innovation et la qualité des services et, comme nouveauté, une rencontre dédiée aux femmes dans les transports, a commenté Oramas.

Des séances seront consacrées à échanger sur le développement et les perspectives d'une de ses quatre branches : maritime-portuaire, ferroviaire, automobile, aéroportuaire et aérienne.

Eduardo Rodríguez, ministre des Transports, a déclaré sur son compte officiel sur le réseau social Facebook — où il entretient une communication étroite avec les utilisateurs et les abonnés — que le FITL 2024 sera l'occasion de faire avancer les négociations, les accords et les conventions qui contribuent à la récupération et au développement de ce secteur à Cuba.

Le Iie Salon International du Transport et de la Logistique aura lieu jusqu'au 5 avril. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351258-le-ii-salon-international-du-transport-et-de-la-logistique-commence-aujourd'hui>



# **Radio Habana Cuba**